

## 道路横断時の交通事故防止!!

灘区内で歩行者が当事者となる死亡事故が連続発生!!

- ① 1月29日(月)午前6時15分ころ、山手幹線  
→横断歩道を**横断中の歩行者**が乗用車と衝突
- ② 2月18日(日)午後6時40分ころ、県道灘三田線  
→横断歩道の無い道路を**横断中の歩行者**が乗用車と衝突

※令和6年3月末現在



### 《道路横断時の交通事故防止に向けて...》

#### ①横断前には左右の 安全確認!

- ◆車が近づいてきていませんか?  
**無理な横断はやめましょう!**
- ◆交差点では**右折、左折してくる車の動きにも要注意!**



#### ②信号を守りましょう!

- ◆信号無視は**厳禁!**
- ◆横断前に黄色灯火(点滅)になったら**次の青まで待ちましょう!**
- ◆青信号でも**安全確認**忘れずに!



※信号無視には**罰則があります!**  
2万円以下の罰金または料料

#### ③横断歩道を 渡りましょう!

- ◆横断歩道も何も無い所を渡る人がいるなんて**ドライバーも想定外!**
- ◆灘区の道路には**要所要所に横断歩道**があります。「**急がば回れ**」で横断歩道まで歩きましょう!



#### ④明るい服装と 反射材の活用!

- ◆日の出前や夕方以降の**暗い時間帯**は**明るい服装と反射材の活用**で**存在感アップ!**
- ◆**光って目立って事故防止!**



### 《灘警察署からのお知らせ》

灘区内で過去5年間(令和元年~5年)に発生した歩行者関係事故(261件)の発生時間帯は**18時~20時台(48件)**が**最多**で、16時~18時台(44件)、10時~12時台(32件)が続いています。傾向としては**日没を挟んだ16時~20時にかけて多発**しています。暗さが急速に進む時間帯なので、「**明るい服装と反射材の活用**」で事故から身を守りましょう。



